

Vereidigung in Biberach am 18. Mai 2018

24.05.2018

Im März haben die 166 Kolleginnen und Kollegen begonnen, nun legten sie in einem Festakt ihren Eid ab.

Staatssekretär Julian Würtenberger hielt in der Sporthalle des Institutsbereichs Ausbildung Biberach die Festansprache. Es waren zahlreiche Ehrengäste geladen, für den BDK nahm der stellvertretende Landesvorsitzende Joachim Schröter an der Veranstaltung teil.

Sechs Klassen mit insgesamt 112 Kollegen und 54 Kolleginnen wurden im Anschluss vereidigt. Sie haben ihren Dienst in schwierigen Zeiten begonnen und sie werden alle dringend gebraucht!

Wir wünschen den Berufsanfängerinnen und Berufsanfängern alles Gute auf ihrem Weg. Kommt immer gesund wieder aus dem Dienst nach Hause!